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Inhalt: 
 
 
 
Früher gab es zur wirtschaftlichen Koordination in Potsdam das Gremium Wirtschaftsbeirat. In diesem 
Ausschuss saßen Vertreter der Verwaltung, Stadtverordnete, Wirtschaftverbände und Unternehmer. 
Gerade die Diskussion um die Wachstumskerne hat gezeigt, dass es bei der wirtschaftlichen 
Entwicklung von Potsdam Interesse an einem Meinungsaustausch gibt.   
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann ist geplant, den Wirtschaftbeirat Potsdam wieder tagen zu lassen ? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


